



11 Pièces

750 m²

Réf. STR3054

50 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

BEAUCHAMP
ESTATES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au milieu d'un vignoble à Ramatuelle, le Bastide des Marres du 19ème siècle bénéficie d'un emplacement enviable à proximité du centre de Saint Tropez et de la célèbre plage de Pampelonne. Offrant près de 700m2 répartis sur 2 étages, la Bastide peut accueillir confortablement 14 personnes. Il dispose de 7 chambres doubles, 5 salles de bains, une salle de sport, une grande cuisine ouverte entièrement équipée, un bureau et un salon. Au sein d'une ambiance paisible et différente de jardin, La Bastide des Marres vous invite dans un jardin de 5300 m² entouré de vignes, la piscine entourée ...

Situated in the middle of a vineyard in Ramatuelle, the 19 century Bastide des Marres as an enviable location within easy reach of Saint Tropez center and the famous beach of Pampelonne. Offering almost 700m2 spread over 2 floors, the Bastide can accommodate 14 people comfortably. It has 7 double bedrooms, 5 bathrooms, a gym, a fully equipped open big kitchen, office and living area. Within its peaceful different garden atmosphere, La Bastide des Marres invites you to a 5300 m garden surrounded by vineyards, the pool which is embraced by olive trees, leads you to an organic vegetable garden, which ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

